

Universiade: 1 Km Tor Vergata führt noch

In der zweiten Woche der Universiade führt noch das römische Team **1 Km** von Tor Vergata mit einer Performance von 16,22%.

Der Grund für diese Entwicklung? „Wir handeln ausschließlich mit ETFs auf Rohstoffen“, sagt David Pascucci – ein Teammitglied.

Vor 2 Freitagen hat das Team eine gute Silberposition geschlossen – genau vor dem Absturz der Edelmetalle. Der Trade hat den Gewinn wesentlich gestärkt.

„Am Wochenende haben wir lieber die Liquidität auf dem Konto und keine Position offen im Portfolio“, gesteht Pascucci und sagt auch, dass sein Team am meisten das Team **Black Pearl** der französischen ISG fürchtet, deren Performance eine hohe Volatilität hat. Dieses Team hat momentan eine Ehrenposition mit einer Performance von 13,63%.

In nur 5 Tradingssessions hat das Team eine Performance von mehr als 5% erreicht und sich damit der Wettbewerbsspitze genähert.

Auf dem dritten Platz befindet sich momentan die Wirtschaftsfakultät der deutschen Universität Magdeburg mit 12,12 %, die seit der letzten Woche einen Prozentpunkt verloren hat.

Auf den letzten Plätzen befinden sich das Politechnikum Bari, das mit einem Verlust von 75 % bereits aus dem Wettbewerb ausgeschlossen wird. Kurz davor das Team der Universität Bocconi aus Mailand mit einem Minus von 26,72%, das aber aufholt und 30% weniger Verlust als in der vergangenen Woche hat.

Drittletzte ist die Pariser Universität Dauphine mit einem Verlust von 17,56%.

Es sind 86 Teams eingeschrieben, die sich bis Oktober miteinander messen dürfen. Aber bereits Mitte Mai werden wir abschätzen können, wer sich im Wettlauf an die Spitze setzt.